



BUSSY7

LA CIALDA, SECONDO TRADIZIONE,
NELLA NUOVA VESTE AI 7 CEREALI 100% VEGETALE

~~~~~  
THE WAFER ACCORDING TO TRADITION,  
IN ITS NEW 7 GRAINS VERSION, 100% VEGETABLE.

~~~~~  
DIE WAFFEL GEMÄSS TRADITION,
IN IHRER NEUEN 7-GETREIDE VERSION, 100% PFLANZISCH





Bussy7, la nuova cialda multicereale

Bussy7, la rivisitazione in chiave moderna della prima cialda prodotta dall'azienda negli anni '60 proposta oggi nella **versione multicereale**. Preparata con le farine di ben 7 cereali, (grano tenero, farro integrale, segale integrale, avena, fumetto di mais, riso, orzo) la nuova cialda Bussy7 fonde le caratteristiche di ognuno in una esperienza di gusto unica

e sorprendente. La nuova cialda Bussy 7 è in più **100% vegetale**, adatta cioè a chi ha deciso di intraprendere un particolare regime alimentare senza però rinunciare al sapore e al piacere. Bussy7 sarà proposta anche nella versione **in granella** croccante da utilizzare **come decorazione** o per creare **un nuovo gusto gelato ai 7 cereali!**

Bussy7, the new multigrain wafer

Bussy7, a modern twist on the company's first wafer in the 1960s, now in a **multigrain version**. Made from the flour of 7 grains (wheat, whole spelt wheat, whole rye, oats, corn flour, rice, barley), the new Bussy7 wafer combines the characteristics of each in a unique and surprising experience. The

new Bussy 7 wafer is **100% vegetable**, suitable for people who have opted for a vegetarian diet without holding anything back on flavour and pleasure. Bussy7 will also come in a **crispy grain** version **to use as a decoration** or to create **a new flavour of 7 grain gelato!**

Bussy7, die neue Mehrkornwaffel

Bussy7, die erste in den 60er Jahren von der Firma hergestellte Waffel gibt es heute in einer neuen, **modernen Version als Mehrkornwaffel**. Die neue Waffelvariante Bussy7 wird mit dem Mehl aus 7 verschiedenen Getreidesorten hergestellt (Weichweizen, Vollkorndinkel, Vollkornroggen, Hafer, Mais, Reis und Gerste), vereint in jeder Waffel die Eigenschaften aller Getreidesorten und

bietet ein einzigartiges und überraschendes Geschmackserlebnis. Die neue Bussy7 Waffel ist übrigens zu **100% pflanzlich** und für all diejenigen ideal, die sich rein pflanzlich ernähren aber nicht auf Geschmack und Genuss verzichten möchten. Bussy7 wird auch in Form **knuspriger Streusel** erhältlich sein und **kann als Deko oder zur Kreation eines neuen 7-Korn-Eisgeschmacks verwendet werden!**



BUSSY7 • CIA7

.....

La cialda classica Bussy nella nuova versione ai 7 cereali

The classical Bussy wafer in the new 7 grains version

Die klassische Bussys Waffel in der neuen 7-Getreide Version



GRANNY7CEREALI • GRA7

.....

Granella di cialda ai 7 cereali

7 grains wafer grain

7-Getreide Waffelstruesel



GRANNYCREAM • CRE01

.....

Morbida crema al cacao e nocciola per variegare gelati e semifreddi

Soft cocoa and hazelnut cream

to add variety to ice cream and semifreddo

Weiche Kakao-Haselnuss-Creme zum Verfeinern bzw.

Marmorieren von Eis und Halbgefrorenem

... E CON TUTTI I PRODOTTI BUSSY7 CREI IL TUO GUSTO GELATO AI 7 CEREALI

Aggiungi **70 g di Granny7Cereali** per ogni **1000 g di base bianca**; crea il tuo gelato e completalo in vaschetta con la **variegatura di crema al cacao e nocciola e granella di cialda** a piacere.

And with all of the Bussy7 products, you can create your own **7 grain gelato**: add **70 g of Granny7Cereali** to **1000 g white base**; create your gelato and finish it adding **ripples of cocoa and hazelnut cream and your choice of wafer grains** to the gelato in the tub.

Und mit allen Bussy7 Produkten zusammen kreieren Sie Ihr **7-Korn-Eis**: Geben Sie **70 g Granny7cereali** zu **1000 g weißer Eisgrundmasse** hinzu; kreieren Sie mit der **Kakao-Haselnuss-Creme beim Eis im Eisbehälter Marmorierungen** und dekorieren Sie nach Wunsch mit den körnigen Waffelstrueseln.



BUSSY SRL
VIA SIRTORI, 50 • 20017 RHO (MI) • ITALY
TEL. +39 029302356 • FAX +39 0293503706
INFO@BUSSY.IT • BUSSY.IT • PURPURRY.IT
TI ASPETTIAMO SU    

SCOPRI L'INTERA GAMMA
SU BUSSY.IT

